

Agradecen los Cinco antiterroristas cubanos solidaridad de Rusia



Moscú, 8 may (RHC) Los cinco antiterroristas cubanos que cumplieron injustas condenas en Estados Unidos por tratar de impedir actos de terrorismo contra su país agradecieron en Moscú la solidaridad de diversos sectores de Rusia por su liberación.

En nombre de sus compañeros de lucha y resistencia en más de 15 años de encarcelamiento, Gerardo Hernández expresó gratitud y un reconocimiento por el permanente respaldo del Comité ruso por la liberación de Los Cinco, como se les conoce a nivel internacional.

Hernández consideró que la visita de Los Cinco representaba una oportunidad para agradecer esa solidaridad y apoyo, y al mismo tiempo para visitar a ese país con el que los unen lazos históricos.

El antiterrorista cubano resaltó el hecho de que su presencia junto a René González, Antonio Guerrero, Fernando González y Ramón Labañino coincide con una fecha tan significativa en la historia de Rusia como la celebración de la victoria sobre el fascismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92843-gradecen-los-cinco-antiterroristas-cubanos-solidaridad-de-rusia>



Radio Habana Cuba